

## **Gobierno lanza Campaña Nacional de Vacunación**

- El lema es "¡Las Vacunas Salvan Vidas, dan Protección"!

**Sabanagrande, Honduras 13 de febrero de 2024.-** La Presidenta de la República Xiomara Castro, junto a los titulares de las Secretarías de Educación, Daniel Esponda y de Salud Carla Paredes, inauguraron la Campaña Nacional para la Promoción de la Vacunación en Honduras.

La Campaña tiene como lema "¡Las Vacunas Salvan Vidas, dan Protección"!

“La consigna es que ningún niño, niña y adolescente en Honduras se quede sin su vacuna”, expresó la Presidenta de la República Xiomara Castro.

Agregó que vacunar es un derecho humano, nuestra responsabilidad es hacer todas las gestiones necesarias para proporcionar vacunas efectivas, seguras y de calidad de forma gratuita.

Dijo que se invertirán 833 millones de lempiras y que es fundamental que docentes, autoridades escolares, personal del sistema de Salud; pero especialmente los padres y las madres de familia se comprometan con la vacunación de sus hijos e hijas, para poder avanzar hacia una nación más saludable y protegida.

Este proceso se desarrollará en 1,635 establecimientos de salud y en más de 22,000 centros educativos.

El Secretario de Educación, profesor Daniel Esponda, manifestó que “para nosotros esto es muy significativo, porque nuestro país siempre estuvo en el liderazgo de la región en

el tema de vacunación escolar, vacunación infantil, pero lamentablemente en la década anterior perdimos ese liderazgo”.

Señaló que, por instrucciones de la Presidenta, junto a la ministra de Salud, estamos recuperando ese liderazgo y escuela que esté abierta, escuela donde debemos de vacunar.

El profesor Esponda hizo una invitación a los padres y madres de familia para que lleven a sus niños a vacunar, ya que es fundamental para el desarrollo integral de ellos.

“Esta jornada de vacunación se va a desarrollar en todos los centros educativos del país, en los diferentes niveles; así que el llamado que le hacemos a las madres y padres de familia es que nos envíen a sus niños, que lo matriculen, la matrícula está abierta, seguimos invitando a la población para que sigan matriculando y sobre todo que completen el esquema de los niños y niñas”, concluyó el funcionario.

Cabe mencionar, que se estará vacunando a niños entre las edades de 0 a 15 años y se estará aplicando la vacuna a niñas entre los 11 a 15 años, para la prevención del Virus del Papiloma Humano.

El objetivo es mantener el control, eliminación y erradicación de enfermedades prevenibles por vacunación.

La ministra de Salud, Carla Paredes, expresó que este año están seguros que, si se logrará la meta, porque les apoyará cada padre, madre, hermano, abuelo para que vacunemos a las 7.5 millones de personas que está previsto vacunar en este 2024.



**Agregó que la salud y la educación son los simientos en los que se cenra el gobierno de la refundación.**



**Educación**

Gobierno de la República

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**



*Teléfonos: (504) 2220-5583, 2222-1225, Fax: (504) 2222-1374, Consultas y Denuncias Gratuitas al 104.*

**¡Educación para la Vida!**